



Geestland, 1. Februar 2022

Neue AST-Linie schafft Verbindung zum Dorumer Bahnhof

Die neue AST-Linie 26 überwindet im wahrsten Sinne des Wortes Grenzen. Genauer gesagt: die Grenzen der Stadt Geestland und der Gemeinde Wurster Nordseeküste. Über die Ortschaften Krempel, Neuenwalde und Holßel schafft das Anrufsammeltaxi seit dem 1. Februar eine Verbindung zum Dorumer Bahnhof. Die Zahl der Anruf-Sammeltaxi-Strecken in Geestland steigt damit auf insgesamt zwölf.

„Eine direkte Anbindung an den Bahnhof in Dorum, das war ein Wunsch vieler Bürgerinnen und Bürger in den Ortschaften. Mit der neuen Linie 26 haben wir genau das erreicht“, freut sich Roman Prager, Verkehrsplaner bei der KVG.

Die Fahrten, die von Geestland nach Dorum führen, übernimmt das Unternehmen Taxenruf Geestland. Bürgerinnen und Bürger, die in die andere Richtung, also vom Dorumer Bahnhof nach Holßel, Neuenwalde oder Krempel fahren möchten, können sich ein Anrufsammeltaxi beim Taxiruf Land Wursten bestellen.

Diese gemeindeübergreifende Zusammenarbeit zweier Taxiunternehmen macht die neue AST-Verbindung überhaupt erst möglich, betont Geestlands Stadträtin Gabi Kasten: „Die Anrufsammeltaxen sind zu einem unverzichtbaren Bestandteil der ländlichen Mobilität geworden – sie helfen uns, auch die Strecken abzudecken, die weniger stark nachgefragt werden. Eine wertvolle Ergänzung zum regulären Bus- und Bahnverkehr.“ In diesem Sinne werde man das AST-System auch in Zukunft weiterentwickeln. „Immer am Bedarf der Menschen orientiert, die diese Angebote nutzen.“ Der nachhaltige Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs habe für die Stadt Geestland eine hohe Bedeutung, ergänzt Bürgermeister Thorsten Krüger und macht deutlich: „Wichtig ist, dass die geschaffenen Angebote am Ende auch genutzt werden.“

Für den Fahrgast ist die Nutzung des Anruf-Sammeltaxis kinderleicht: Genau wie bei der Fahrt mit dem Bus wählt er zunächst eine Fahrt aus, die er benutzen möchte. Anschließend meldet er sich mindestens eine Stunde vor der planmäßigen Abfahrtszeit telefonisch unter 04721 5512655 an und bucht seine Fahrt mit Angabe von Abfahrtshaltestelle und -zeit, Zielhaltestelle und Anzahl der Personen. Für Fahrten vor 8 Uhr ist eine Anmeldung am Vortag bis 19 Uhr erforderlich. Der Preis für eine einfache Fahrt mit dem AST beträgt zwischen zwei und drei Euro (ermäßigter Preis für Kinder, Zeitkartenbesitzer und Schwerbehinderte mit gültigem Ausweis).

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.

Foto: Freuen sich über die neue AST-Linie 26: Werner Krüger (Taxiruf Land Wursten), Stadträtin Gabi Kasten, Verkehrsplaner Roman Prager (KVG), Michael Brümmer (Taxenruf Geestland), Bürgermeister Thorsten Krüger und Jasmin Weißbrodt (Fachgebietsleiterin ÖPNV beim Landkreis Cuxhaven).

Foto: Stadt Geestland



TAXI

Taxirot - Land Wursten
(0 47 42) 21 21

CUX G 2121

Jägerhof

AST

TAXI

Land Wursten
Geestland

CUX TG43E

TAXIROT
GEESTLAND

Land Wursten
Geestland

MIT EIGENTLICHEM VERSTÄNDNIS